

Die Partnerstädte

Cirencester

Seit 1982 ist Itzehoe mit der englischen Stadt **Cirencester** durch eine offizielle Partnerschaft verbunden. Beide Städte haben sich verpflichtet, enge, freundschaftliche Beziehungen zueinander zu unterhalten und Begegnungen von Vertretern der Gemeinden, der Jugend sowie wirtschaftlicher, kultureller und sportlicher Vereinigungen der beiden Städte zu fördern.



Church of St. John the Baptist Cirencester



Cirencester ist ein bezauberndes Städtchen mit ca. 19.000 Einwohnern, das sich sein historisches Ambiente bewahrt hat. Neubauten wurden nach strengen Regeln in das Stadtbild integriert, um das einheitliche Stadtbild nicht zu beeinträchtigen. Die einstige Römerstadt liegt etwa 150 km westlich von London im Herzen des Hügellandes der „Cotswolds“. Heutzutage ist die hübsche Marktstadt ein beliebtes Ausflugsziel für Einheimische und Touristen aus aller Welt.

La Couronne

Die französische Partnerstadt **La Couronne** (ca. 7000 Einwohner) besteht seit 1988 aus vier Ortsteilen und ist Sitz des Partnerschaftsausschusses. Die Partnerschaft wird durch die Städteverwaltung und die private Vereinigung der Geschäftsbetriebe und Gewerbetreibenden offiziell vertreten.



Mairie de La Couronne

La Couronne liegt ca. 100 km nördlich von Bordeaux. Die Ruinen einer großen Benediktinerabtei und das Schloss „Oisellerie“ (heute eine Landwirtschaftsschule) legen Zeugnis von La Couronnes bewegter Geschichte ab. Ganz in der Nähe fließt die Charente, die schon Heinrich IV. als den „schönsten Fluss des Königreichs Frankreich“ bezeichnete. Einige Städte in der Umgebung, wie z.B. Charmant und Cognac, sind für die Herstellung des Pineau und des französischen Cognac bekannt.



Château de l'Oisellerie La Couronne



Pasłęk

Pasłęk (ehemals Preußisch-Holland) ist die dritte offizielle Partnerstadt Itzehoes. Seit 1990 gibt es vielfältige Kontakte zwischen Bürgern und Gemeindevertretern. Eine Partnerschaft der Stadt Itzehoe für die Stadt Preußisch-Holland in Ostpreußen besteht bereits seit 1953. Mit Unterstützung der Stadt Itzehoe und der Kreisgemeinschaft Preußisch-Holland wurde 1998/99 das Steintor restauriert.

Katholische Kirche Pasłęk



Pasłęk erhielt bereits im 13. Jahrhundert die Stadtrechte. Die Burg der Ordensritter, gegründet im Jahre 1267, prägt noch heute das Stadtbild der Altstadt ebenso wie das Mühlentor und Reste der Stadtmauern. Wie **Cirencester** und **La Couronne** ist auch **Pasłęk** mit seinen kleinen Häusern und verwinkelten Gässchen ein touristischer Anziehungspunkt. Derzeit hat Pasłęk ungefähr 12.500 Einwohner.



Mühlentor Pasłęk

Partnerschaftsverein
der Stadt Itzehoe
Alle Landstraße 6
25524 Itzehoe



Unsere Partnerschaften

Mitmachen... nicht nur erlaubt,
sondern höchst erwünscht!

Verein zur Förderung der Partner- und Freundschaften der Stadt Itzehoe e.V. (Partnerschaftsverein Itzehoe)

Einzugsermächtigung

Hiermit erteile ich dem Partnerschaftsverein die Vollmacht, bis auf Widerruf von meinem Konto

IBAN:
Bank:
Euro: **20,00 €** **30,00 €**
(Bitte den richtigen Betrag einzeichnen)

als Jahresbeitrag abzurufen.
* Nach Unterschrift wird das Lastschriftmandat zugesandt.

Ort, Datum
Unterschrift



Städtefreundschaft mit Malchin

Im Herbst 1989 - zur Zeit der Wende - nahm die Stadt **Malchin** (ehemals DDR) erste Kontakte zu der Stadt Itzehoe auf. Im August 1990 wurden die entstandenen Beziehungen durch die Unterzeichnung einer Städtefreundschaftsurkunde offiziell besiegelt.



Rathaus Malchin

Malchin (Mecklenburg-Vorpommern) zählt momentan ca. 7 500 Einwohner. Die Stadt wurde 1236 an wichtigen Handelswegen gegründet. Von der Stadtbefestigung aus dieser Zeit stehen noch zwei Vortore, Teile der Stadtmauer und ein hoher recht-eckiger Wehrturm. Malchin liegt in der landschaftlich reizvollen Gegend der Mecklenburger Seenplatte. Diese ist ein idealer Ausgangspunkt für Wassersportler, Angler, Wanderer und Naturliebhaber.

Aktivitäten des Vereins

Der Partnerschaftsverein wurde 1995 von Itzehoer Bürgern gegründet. Der Verein, der im Auftrag der Stadt Itzehoe arbeitet, bietet allen Interessierten die Möglichkeit, sich in die Partnerschaftsarbeit einzubringen.



In regelmäßigen Abständen finden wechselseitige Partner- und Freundschaftstreffen mit Bürgern der Partnerstädte und Vertretern der städtischen Gremien statt. Mindestens zweimal im Jahr ist Itzehoe zum Weinfest und zur Adventszeit Ziel von Besuchern aus den Partnerstädten. Im Gegenzug nehmen Vereinsmitglieder aus Itzehoe Einladungen zu verschiedenen Anlässen in den Partnerstädten wahr.



Ehrenamtsmesse im Theater Itzehoe

Außerdem organisiert der Verein Reisen in Städte mit europäischen Institutionen sowie Begegnungen von Menschen aus den Partnerstädten an anderen für alle interessanten Orten. Der Verein unterstützt Austausche von Schülern aus den Partnerstädten sowie Praktika von Einzelpersonen und hilft bei der Unterbringung von Gästen aus den Partnerstädten.

*In diesem Flyer wird die verallgemeinernde männliche Form verwendet. Es sind damit ausdrücklich alle Geschlechter gemeint.

PARTNERSCHAFTSVEREIN der Stadt ITZEHOE

Informationen erhalten Sie auf der Internetseite
www.partnerschaftsverein-itzehoe.de
Vorsitzende: Frau Renate Wilms-Marzisch

e-mail: URWilms-Marzisch@t-online.de
Stadt Itzehoe e-mail: anke.vollstedt@itzehoe.de